



Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur de Turquie en Russie

Le 3 février 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, dont il est le président, l'ambassadeur plénipotentiaire et extraordinaire de la République turque en Russie, H. Dirioz.

Prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses, Mourat Dikmen, premier conseiller de l'Ambassade de Turquie.

Le métropolite a parlé des différents aspects de l'activité de l'Église orthodoxe russe, notamment sur la scène internationale.

L'entretien a porté sur différents sujets présentant un intérêt commun. Le métropolite Hilarion a notamment abordé le thème des rapports entre l'Église orthodoxe russe et la Direction des affaires des religions en Turquie, souhaitant que les relations constructives se poursuivent.